

2019

7/29 発行

1月号(3)

ヤンキース

タイムス

SBS遠州大開幕！！

琉之も遂に公式戦
デビュー 結果は？

いきなり食られた眞太
見てライオンに牙を向く！

エース仁之助
ランナー出すも
見事なピッチング！

眞久 龍飛に連打
先制のヒットで
チームに勢いが！

駿介一瞬の二遊間の守備
ダブルプレーで救う！

眞久 四球でランナー
出すも 味方の守りで
0封で切り抜ける！

7月は浜松支部主催の
SBS遠州大会が開幕。およそ
浜松のチームが全出場して
強豪が多い！
そんな中、1回戦は静岡の
チーム、高部ハイオナーズ戦。
この試合からまたも奇襲で
1番に稲樹を持ってきた。し
かし、本来3番の稲樹、4番
眞太が分断されてしまおう打
順、駿介の駿足を生かさない
打順に疑問。
先発はエース仁之助、いき
なり1番リードし、盗塁も2
塁まで進ませるが、3塁を稲
樹許すがタッチアンドゴー。

2回表、先頭の眞太が2ベ
ース放つと、怪我をしてくる
6年に代わって出場した眞が
見事パンチルームを決め先
制！その後、眞久、龍飛が連
続ヒットを放つなど、の回2
点を奪つた！

5回表、いじじわらの年齢差
がいきなり2ベースヒット！
ここで負けとは云ひないと
稲樹がホームラン、眞が2
ベース放つなど一氣に4点。
4回裏からは眞がマウン
ドへ、四球でランナー一出す
も、二遊間駿介一瞬ハインで
ダブルプレー。1回裏にはエ
ラー等で満塁のエンチを1
2-3のダブルプレーで乗り
切つた！
最後は3振ひとつ奪いコー
ルア勝ちで2回戦へ！
2回戦は弓佐ドームグラ
ウンド。
いじじは1回表から打線好
調！1つな1人を置いて、
眞がタイムリー。1点取れ
2ベースタイムリー等で4点
先取！
2回は龍飛ヒットから始ま
り、稲樹、再び眞、そして

大暴れ稲樹！
球足早い
ホームランで
ビッグイニング
の起点となる

打てば走る！
見事な脚で
駆けめぐる
駿介・眞の快速！

眞太もマルチヒット！
大暴れの4番！

パーフェクト投手陣 瞳真→瑠偉→颯太 1本のヒットも許さず！

仁之助 龍飛も
マルチヒット！
チームの勢いを作る

5年生も途中出場
道義 先発として奉納初出場

颯太が特大3ベースヒット、まだまだ
仁之助、瞬も連続ヒットで今度は5
点！

投げては瞳真→ここでは瑠偉→颯
太と3人でノーヒットピッチング！
5回表も龍飛、稔樹、颯太がヒット
を放つて3点を入れコールド勝ち！
いいよ3回戦から本拠地浜松支
部のジャガーズと対戦！

先発仁之助、2番を内野安打で出し
てしまうと、すかさず盗塁され、5番
にライト前ヒットで返され、あつとい
う間に1点を先制される。

その裏、内野安打で出した稔樹が牽制
でアウトとピッチャーも凄い！
2回表もエラーで出たランナーを
更にエラーの様なヒットで2点を失
う、守備に問題か？

打線も今日は繋がらず、2回裏瞳
真、3回裏は瑠偉がヒットを打つも、
ライトゴロなど後続断たれる。

4回表にはライト前ヒット、そして
9番にまわし守備もあってのホーム
ランを打たれるなど、ここで痛い2点
を失う！

疲れが見えた仁之助から瞳真に交
替し、いきなり三振奪い、出したラン
ナーを稔樹が刺すなど反撃のムード
で打撃に期待！

その裏璃久が先頭でヒット放ち、稔
樹のヒットで1、3塁とチャンスを掴
むも、あと1本が出ない！無得点で5
ー0と厳しい展開！

6回表、瞳真が大乱調一回と3連続
四球で大ピンチから3番にタイムリ
ーを喰らい「点差三」。
この裏に1点でも返さないとコー
ルド負けになってしまう状況！しか
し三者凡退で、地方大会初の3回戦負
け…それもコールドで…。

浜松の強豪チームの前に完全な力
負け！この後の決勝も浜松同士の対
戦となつた。
まだまだ強豪と当たる時には、力負
ける事が多い！メンタルを含めて
鍛える事、課題が多くたと学ばせて
もらひ、次回に活かしてほしい！

疲れが見えた仁之助
エラーもあったが
次々と加点された！

稔樹 唯一
2安打放つも
チームの勢いを
作れなかった

壁になった浜松支部！
ここを倒さなきゃ
今後勝ち上がれない！

試合経過

7/7 SBS遠州大会 1回戦
浜名9ー0高部ライオンズ

	1	2	3	4	5	6	7
浜名	0	2	0	0	4	3	
高部	0	0	0	0	0	0	

7/7 SBS遠州大会 2回戦
浜名12ー0引佐ドリームジュニア

	1	2	3	4	5	6	7
浜名	4	5	0	0	3		
引佐	0	0	0	0	0		

7/13 SBS遠州大会 3回戦
浜松ジャガーズー0浜名

	1	2	3	4	5	6	7
ジャガ	1	2	0	2	0	2	
浜名	0	0	0	0	0	0	

このまま負けられない
意地のヒットを
放った璃久！！

制球力が乱れて
自滅してしまった
これが今後の
瞳真の課題！